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CDU-Fraktion
( Anfrage Nr. 15-2302/2018 )

Eingereicht am 09.10.2018 um 09:46 Uhr.

Radwege Goethestraße

Bisher waren wir davon ausgegangen, dass beim Umbau der Goethestraße auch 
entsprechend gut ausgebaute Radwege entstehen würden. Nachdem die Bauarbeiten aber 
schon ziemlich weit vorangekommen sind, sieht es so aus, als ob die Radfahrenden auf der 
Straße fahren müssten.

Wir fragen die Verwaltung: 

Wie genau sehen die Radwege zukünftig aus?
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